

Opinión



Orlando Baesler

Arquitecto

Resentimiento

La intención de destruir nuestras bases institucionales, fragmentar el país de acuerdo al origen de nuestros apellidos y colocar todas las fuentes productivas en manos del estado son acciones que constituyeron el último intento de aplicar en Chile un régimen del tipo comunista, que disfrazado de “progresismo” y vociferado por muchas caras bonitas presentó al país un proyecto de reforma constitucional que fue rechazada por la inmensa mayoría de los chilenos.

Ese rechazo a lo que en el fondo era el plan de gobierno de la izquierda fue el inicio de una angustiada búsqueda por destruirlo todo. Destruir el sistema educativo era fundamental para las pretensiones socialistas y en cierta medida, han tenido éxito.

Los sistemas previsionales y sanitarios han logrado mantenerse a flote gracias a su fortaleza y diseño. Lo mismo ha sucedido con la unidad de las Fuerzas Armadas y Carabineros, que han sabido superar todos los intentos de infiltraciones ideológicas y afortunadamente el tiempo para causar daño está terminando por lo cual es de esperar que quienes asuman la responsabilidad de recobrar el rumbo tengan asumida esta responsabilidad y adopten medidas de inmediato, en cuanto la suma de todas las negligencias desaloje La Moneda.

¿Qué hace a una persona desear destruir todo lo construido con tanto esfuerzo sin proponer nada mejor para reparar lo destruido?

¿Qué provoca el odio contra aquellos que mediante su capacidad personal han logrado mayores logros en la vida, y por tanto poseen una situación económica que les permite una existencia relativamente cómoda y tranquila?

¿Cuál es la causa del ataque encarnizado de algunos sectores de nuestra sociedad en contra de empresarios, industriales, comerciantes, emprendedores y personas que con un sacrificio individual legítimo han conseguido fortuna y bienestar?

No es la imposibilidad de lograrlo por sí mismos ya que la libertad garantiza las realizaciones personales; Tampoco es la invocación de una pobreza de nacimiento ya que son muchos los casos de quienes han superado su situación económica inicial y construido un brillante futuro mediante su ingenio y creatividad.

No es ninguna de las posibilidades anteriores ni una real intención de lograr igualdades o beneficios sociales de carácter universal, sino que se trata simplemente de “Resentimiento”